
Anschlussset für unsere H4 Scheinwerfer-Einsätze, die als Abblendlicht 
Verwendung finden. Das Set enthält: 
• H4 mit Glühlampe 12V, 60/55W
• Adapter von H4 auf den originalen Stecker des H1-Leuchtmittels
• (Originalkabel muss nicht zerstört werden)
Die Verwendung wird durch die Beschaltung der Stecker der H4-Glühlampe definiert, 
die zwei Glühfäden enthält. Jedem Produkt liegt dieser Schaltplan bei.
Ziehen Sie den original Kabelbaum aus dem Lampentopf. Um die Kabel durch die 
Gummitülle zu bekommen, müssen sie die Kabelschuhe aus dem Verbindungsblock lösen. 
Anschließend ziehen sie unseren neue Kabelbaum und stecken die Fahnen wieder in den 
Verbindungsblock aus Kunststoff.

Connection set for our H4 main lights, which are used as dipped beam. 
Set contains:
• H4 bulb 12V, 60/55W
• Adaptor from H4 to the original plug of the H1 bulb
• (original cable need not be destroyed)
The use is defined by the wiring of the plug of the H4 bulb, which contains two 
filaments. This detailed wiring diagram comes with the product.
Pull the original wiring harness out of the lamp bucket. To get the cables through the 
rubber grommet, loosen the cable lugs from the connection block. Then pull our new 
wiring harness and put the flags back into the plastic connector block.

+ 12V
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Anschlussset H4
H4 conversion kit

Art.-Nr.: /prod. no.: HRW-14-3774

H4 Leuchtmittel von hinten
H4 bulb from behind

+ Abblendlicht dipped-beam
Kabel blau / blue

+ Fernlicht high-beam
Kabel grün / green
(nicht genutzt / not in use)

- Masse body
Kabel schwarz / black

Ausschnitt
Fulvia Schaltplan 818.630
Wiring Diagram
1  Abblendlicht
2  Standlicht
3  Fernlicht
4  Verbindungsblock 2-Kabel
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